

# ホットニュース

## 「牧場ふれあい体験」を開催！

(社)岡山県畜産協会は10月18日(日)に真庭市蒜山で「牧場ふれあい体験」を開きました。

酪農を取り巻く情勢がきびしい中で、参加者に畜産の生産現場を見てもらい、少しでも酪農や牛乳について理解を深めてもらおうと開催しました。

当日は小学生・中学生16名とその保護者15名、合計31名の参加で、真庭市蒜山にある万庭牧場、蒜山酪農育成牧場、中国四国酪農大学校で酪農家やミルクパーラーの搾乳風景の見学と乳しぼりやエサやり、アイスクリームづくりなどの体験を行いました。

初参加の人がほとんどで、実際に牛に触って乳しぼりを体験するのが初めの人が多く、思っていたより牛の温かさに驚いた様子。酪農の生産現場の大変さも実感してもらえました。

アンケートの結果によると、搾乳体験など初めての経験で、とてもよかったという意見が多くありました。その中に「スタッフ、関係者の皆さんの表情が良く、とてもやわらかく感じた。動物や自然とふれあう事で心豊かな人間になれるのかなと感じた。もっと学校教育のプログラムにも取り組んでいただけたらと思います。」という意見があり、ふれあい交流体験の成果を再確認しました。

